

KATA PENGANTAR

Ucapan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan RahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Disertasi ini sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Doktor pada Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan Disertasi ini penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bantuan berbagai pihak akhirnya penulisan Disertasi ini dapat diselesaikan, untuk itu penulis ucapkan terima kasih yang tulus kepada:

Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan Program Doktor di Universitas Negeri Medan.

Bapak Prof. Dr. Bornok Siagian, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti perkuliahan.

Bapak Prof. Dr. Hasan Saragih, M.Pd selaku Ketua Program Studi Doktor Teknologi Universitas Negeri Medan yang telah memberikan layanan akademik dan administrasi.

Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Promotor I dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Promotor II yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran bagi kesempurnaan Disertasi ini.

Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Hasan Saragih, M.Pd, Ibu Prof. Dr. Hartati M.Pd selaku penguji yang telah memberikan masukan dan saran bagi kesempurnaan Disertasi Ini

Bapak/Ibu dosen Program Doktor Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan berbagai ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan dan tak terlupakan juga rekan-rekan mahasiswa.

Bapak Dr. Abdurahman Adisaputera, M.Hum. selaku Dekan Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan periode 2019-2023, serta Ibu Dr. Isda Pramuniati, M.Hum selaku Dekan Fakultas Bahasa dan Seni Periode 2015-2019 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian sehingga data-data yang dibutuhkan dapat diperoleh.

Kawan-kawan seangkatan Program Doktor Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan kontribusi baik langsung maupun tidak langsung sehingga Disertasi ini dapat diselesaikan.

Para dosen di Jurusan Sendratasik serta mahasiswa Prodi Pendidikan Musik yang menjadi responden penelitian yang telah meluangkan waktunya untuk melaksanakan pembelajaran dan pengambilan data hasil belajar Harmoni I.

Suami tercinta Drs. Rudi Pranoto dan anak-anak tercinta Raisha Ghadati Raudina, S.T, dan Razif Ichwan Fahrazi yang selalu memberikan motivasi dan selalu mendoakan penulis sehingga penulisan Disertasi ini dapat diselesaikan.

Semoga Allah memberikan balasan atas budi baik yang telah diberikan, dan dengan kerendahan hati saya sampaikan permohonan maaf karena dalam Disertasi ini tentunya masih banyak kekurangan oleh sebab itu penulis mengharapkan saran yang membangun agar Disertasi ini dapat lebih sempurna lagi. Semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan di masa kini dan yang akan datang.

Medan, April 2020

Uyuni Widiastuti